

Kristall-Club Sommerparty am Zugersee

Bei der zweiten Auflage der Kristall-ClubSommerparty am 23. Juni im Restaurant
Kreuz in Oberwil spielte auch das Wetter
mit, sodass die rund 50 Clubmitglieder
und Gäste voll auf ihre Rechnung kamen.
Die Steelband PanPhonics aus Zug heizte
während des feinen Apéros direkt am Zugersee musikalisch ein. Eveliina Mäkinen,

Torhüterin des Women's Teams, und Jan Kovar, Captain des Men's Teams, bereicherten den Anlass und unterhielten sich bestens mit den Gönnern. Der offene Grill und der Smoker zauberten herrliche Grilladen auf den Tisch, die mit feinen Beilagen und einem Vorspeisenbuffet ergänzt wurden.

Bis in die späte Nacht genossen die Kristall-Club-Mitglieder die gelungene Party und freuten sich bereits auf das nächstes Jahr, wenn es wieder heisst: "Summer in the City". Herzlichen Dank an Organisator Richi Rüegg und das Team vom Restaurant Kreuz!



Erinnerung an einen schönen Sommerabend: Pascal Spichiger, Martin Gisler, Präsident Yves Neupert, Ralph Loosli und Richi Rüegg mit den EVZ Gästen Jan Kovar und Evellina Mäkinen.

DIAZ GOLF UND HOCKEY TROPHY FÜR DEN NACHWUCHS

Zum 9. Mal fand am 9. August die Raphael Diaz Golf Trophy statt. Das gesammelte Geld kommt dem Eishockey-Nachwuchs und Familien zugute, die sich den Eishockeysport sonst nicht leisten könnten. In diesem Jahr wurden rund 60'000 Franken gesammelt. Ein Teil davon fliesst in die Diaz Hockey Trophy, die am 6. August zum siebten Mal in der Academy Arena ausgetragen wurde. Über 90 Kinder im Alter von 10 Jahren aus den Zentralschweizer Hockeyklubs konnten wiederum kostenlos einen Tag mit ihren Vorbildern auf dem Eis verbringen, was einen neuen Teilnehmerrekord bedeutete.

DIAZ DIAZ JIA 72

Lara Stalder beim Training mit eishockeybegeisterten Kids an der Diaz Hockey Trophy.

Bei der Durchführung konnte der langjährige Zuger Captain auf die Unterstützung von Reto Suri und Lino Martschini vom Men's Team und Lara Stalder, Noemi Ryhner und Daniela Diaz vom Women's Team zählen. Auch der langjährige Publikumslieb-

ling Fabian Schnyder schnürte sich für diesen Event wieder einmal die Schlittschuhe.

Ein Teil des Erlöses aus der Golf Trophy soll auch in diesem Jahr der Stiftung Hockey Academy zugutekommen.

BUSSARD

SPORT

SS RD ROCK



LUKAS BENGTSSON

Der Toptransfer begründet seinen Wechsel zum EVZ.

PATRICK LENGWILER

Der CEO über die sportliche und finanzielle Lage.

DAN TANGNES

Der Head Coach über seine 6. Saison beim EVZ.